



Este lunes tiene otra presentación agendada en ese país.

Tuvo que ser sometida a exámenes médicos producto de un cuadro abdominal

Shakira canceló concierto en Perú por problemas de salud

MAURICIO NEIRA

Shakira llegó a Perú este 15 de febrero para realizar dos conciertos en Lima. Sin embargo, la madrugada de este domingo y a sólo horas de su primer show en el Estadio Nacional, la artista sufrió problemas de salud que la llevaron de emergencia a la Clínica Delgado de la capital. Lo que en un inicio era un rumor, fue confirmado por la propia cantante en sus redes sociales.

“Lamento informarles que anoche tuve que acudir a urgencias por un cuadro abdominal y me encuentro hospitalizada en este momento. Los médicos que me atienden me han comunicado que no me encuentro en condiciones de presentar un concierto esta noche. Estoy muy triste de no poder subir al escenario el día de hoy. He estado con una gran emoción e ilusión por reencontrarme con mi querido público peruano. Espero que mañana esté mejor y

que me den el alta cuanto antes para presentarles el espectáculo que he preparado para todos ustedes”, agregó, poniendo en duda su presentación de este lunes 17 de febrero.

Al mismo tiempo, confirmó que su equipo trabaja “en una nueva fecha para comunicarles. Gracias por su comprensión, los quiero mucho”.

Medios peruanos indican que la cantante colombiana habría sufrido una intensa gastritis.